
Nach Worterteilung durch die Vorsitzende berichtet Frau McIlroy-Earp über den Zwischenstand 

bei der Digitalisierung. 

 

In der anschließenden Fragerunde erkundigt sich Frau Dobin nach einem Austausch unter den 

Kindertagesstätten, da die technische Ausstattung bei den freien Trägern wahrscheinlich 

unterschiedlich ausfalle. 

 

Frau Erdmann erhält Gelegenheit zur Beantwortung und teilt mit, dass ein Austausch über das 

Bildungsforum oder die AG 78 erfolgen werde. 

 

 


